

Ta voix, tes droits

L'Unicef a lancé une vaste consultation auprès des 6-18 ans, à laquelle participe la Ville de Romans dans le cadre de la démarche « Ville amie des enfants ». Cette consultation se traduit par un questionnaire anonyme qui porte sur plusieurs thématiques. L'objectif ? Permettre aux enfants de prendre part aux décisions qui les concernent.

Tous les enfants ont des droits. Ces droits sont inscrits dans la Convention internationale des droits de l'enfant, un engagement pris par les Etats du monde entier pour protéger les enfants. Ce texte part du principe que les enfants sont plus vulnérables que les adultes, qu'ils ont besoin d'une protection spéciale et, donc, de droits spéciaux.

Depuis 2013, plus de 80 000 enfants et jeunes ont déjà donné leur avis sur l'exercice de leurs droits en France ! UNICEF France a en effet conçu la Consultation nationale des 6/18 ans afin de mesurer l'application de la Convention internationale des droits de l'enfant au quotidien.

Elle permet aux enfants et aux adolescents de s'exprimer et de prendre part aux décisions qui les concernent, puisque les résultats et analyses issus de cette enquête permettent ensuite d'orienter les politiques publiques enfance et jeunesse.

A chaque édition, UNICEF France constitue de nouveaux indicateurs permettant d'analyser en profondeur un sujet en particulier, ce sur la base d'un questionnaire anonyme qui aborde plusieurs thématiques : Ma Voix, mes Droits / Ma ville, mon école / Ma vie de tous les jours / Là où je vis, mon chez moi / Mon entourage, mes amis et moi.

En 2024, UNICEF lance une nouvelle consultation à laquelle les jeunes de 6 à 18 ans sont invités à répondre :



En ligne : https://mobi-survey.fr/sm/surveys/Unicef/PARTENAIRES_2/Ethnos.dll?Q1=2



Via un formulaire papier qu'ils peuvent se procurer par mail, auprès de la direction Education Famille, à l'adresse suivante : periscolaire@ville-romans26.fr ou encore par téléphone au 04 75 45 89 72.

En parallèle, deux animateurs de la Ville de Romans, recrutés spécifiquement et en service civique, organiseront des ateliers, notamment dans les établissements scolaires, auprès des enfants qui souhaitent compléter ce questionnaire.

👉 A l'issue de cette opération, la ville de Romans pourra obtenir un rapport détaillé des réponses des jeunes Romanais. Un diagnostic précieux pour comprendre en profondeur la perception de nos jeunes concitoyens et répondre au mieux à leurs besoins.